7 Piéces

340 m?

Réf. 956V1136M
7 800 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Située dans un domaine prisé de Sainte Maxime a proximité du

centre-ville et des plages, cette propriété contemporaine aux volumes

e

généreux profite d'un panorama unique sur la mer. Au rez de chaussée, ; : ; 1 ! E !l_jc' Tnic
elle s'ouvre sur un hall d'entrée dirigé vers une vaste piece de vie avec : i

salon, salle a manger, cuisine ouverte avec cellier et piece de

rangement ainsi que 2 chambres en suite. L'étage est entierement

consacré a une master-room avec dressing, salle de douche et

terrasse privative circulaire. En rez de jardin, 2 autres chambres en

suite, salle de sport, buanderie, local technique et garage pour ...

Prestigious property with panoramic sea view and close to the town centre for sale
in Sainte Maxime. Located in a popular area of Sainte Maxime near the town centre
and the beaches, this contemporary property with generous volumes enjoys a
unique view of the sea. On the ground floor, it opens onto an entrance hall leading
to a large living room with lounge, dining room, open kitchen with pantry and
storage room as well as 2 en suite bedrooms. The first floor is entirely devoted to a
master bedroom with dressing room, shower room and circular private terrace. On
the ground floor, 2 other ...
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